

消防フレンドパーク 2018

イベント 消防・救急車両が大集合！
消防のオシゴトを体感してみよう

消火・救助体験やミニ電動消防車の乗車体験のほか、子ども用防火衣の写真撮影コーナーなど、さまざまなブースが盛りだくさん。その他、会場にはドクターヘリやドクターカーといった車両も展示します。入場は無料です。



- 日時：8月11日(土) 午後2時～6時 ※雨天中止
- 場所：大分銀行ドーム北側広場、多目的広場

☎ 消防局予防課 ☎532-3199

第38回 関の鯛つりおどり大会

募集 「鯛じゃい、鯛じゃい♪」
佐賀関に伝わる舞を踊りませんか

佐賀関の漁師の間で歌い継がれた「関の鯛つり唄」に合わせ、勇壮な踊りを繰り広げる“関の鯛つりおどり大会”と、昔ながらの櫓おし船(和船)で競走する“大漁おし初め競技”の出場者を募集します。関の鯛つりおどり大会は、1チーム5人以上から参加できる「懸賞踊りの部」と、1人でも参加できる「一般の部」があります。また、大漁おし初め競技の参加者には参加賞があるほか、上位チームには賞金や賞状もあります。

- 月日：9月8日(土)
- 申込み：
関の鯛つりおどり大会
…NPO法人さかのせき
まちづくり協議会(☎575-2000)
大漁おし初め競技
…県漁協佐賀関支店(☎575-0511)
いずれも申込みは8月20日(月)まで



☎ 関の鯛つりおどり大会実行委員会 ☎575-2000

大分市地域まちづくりビジョン

お知らせ 市民が思い描く地域の将来像を
まちづくりビジョンに

これまで約一年にわたり、市内13の地域において、校区会長や民生委員・児童委員、PTAといった地域の代表者で構成する「地域ビジョン会議」を設置し、それぞれのまちづくりの方向性をまとめた「地域まちづくりビジョン」の策定に取り組んでいただきました。すべての地域で策定が完了したことから、7月2日に「大分市地域まちづくりビジョン報告会」を開催し、各地域の代表と市長による意見交換を行いました。今後、本ビジョンは市政への貴重な提言として、市の各種計画との整合を図りつつ、地域のバランスや優先度などを見極めながら、本市のまちづくりに反映していきます。



☎ 企画課 ☎537-5603

「ラグビーワールドカップ2019™」大分市市民ボランティア

募集 ラグビーワールドカップ期間中に活動
する市民ボランティアを募集します！

来年10月、大分銀行ドームでは「ラグビーワールドカップ2019™」の試合が開催されます。国内外から多くの方が大分市を訪れることから、主に市内中心部で活動する市民ボランティアを募集します。申込みについて詳しくは、ラグビーワールドカップ・東京オリンピック・パラリンピック推進局(本庁舎4階)や各支所に8月1日(水)から備え付けの募集要項(市ホームページでダウンロードも可)をご覧ください。

- 募集期間：8月1日(水)～10月31日(水)
- 内容：まちなか案内、イベントのサポートなど
- 対象：1日当たり6時間以上、大会期間中4日以上活動できる18歳以上の人

☎ ラグビーワールドカップ・東京オリンピック・パラリンピック推進局 ☎574-6530

大分市の姉妹都市・友好都市

姉妹都市
ポルトガル共和国
アベイロ市



本市は16世紀半ばからポルトガルとの交流が盛んに行われ、西洋文化が開花しました。このような歴史的背景を踏まえ、1978年10月10日に、アベイロ市と姉妹都市の提携を結びました。今年7月には姉妹都市提携40周年を記念して、アベイロ市から市長を団長とする訪問団を招き、今後の交流に関する共同宣言の調印を行いました。

友好都市
中華人民共和国
武漢市



1974年から武漢鉄鋼コンビナートの近代化プロジェクトにより、武漢市から延べ200人の技術者が本市に長期間滞在しました。また本市からも数多くの技術者が武漢市に派遣されるなど、市民間の往来が次第に頻繁になったことが契機となり、1979年9月7日、正式に友好都市締結の調印式を行いました。

姉妹都市
アメリカ合衆国
オースチン市



大分県とテキサス州の交流が活発であったことに加え、州都であるオースチン市とは産業・文化面で類似していることから1990年10月30日に、姉妹都市の提携を行いました。今年2月にはオースチンマラソンに大分市の選手が参加し、レースやホームステイを通じた交流が行われました。

さまざまな国の文化に触れ合おう！

おおいたワールドフェスタ2018 入場無料

月日：10月27日(土) 場所：コンパルホール3階

大分市とJICA九州は10月6日の「国際協力の日」にちなんで、10月を「おおいた国際協力啓発月間」と定めています。

10月27日に開催される、おおいたワールドフェスタでは、世界の歌・踊り・文化に触れることができ、世界を身近に感じることができます。

詳しくは、10月15日号の市報でお知らせします。

おおいたワールドフェスタでは、スピーチコンテストや民族衣装のファッションショーなどを予定しています。



国際交流員
小野 サラさん



国際交流員
さい まん
崔 曼さん

まちづくり出張教室では、国際交流員の私たち2人が、皆さまの所へ出向いてお話しします。これからの大分市はラグビーワールドカップを控え、国際交流ができるチャンスです。この機会に積極的に国際交流をして、大分市の魅力を外国の人たちに伝えてみませんか。

まちづくり出張教室
世界の話を聞いてみませんか

国際交流員の2人が講師として、自らの経験を交えながら、世界の歴史や文化を紹介します。

対象は、市民または市内に勤務先を有する人で構成された、おおむね15人以上のグループまたは団体です。料金は無料です。会場は、お申込みいただく団体で用意してください(会場使用料などは団体負担)。申込みは、電話で、国際化推進室へ。

☎ 国際化推進室 ☎537-5719